



令和6年11月12日 円城こども園

日ごとに朝夕の寒さが増し、色付いてきた木々の葉に秋の深まりを感じられる季節となってきました。この時期は園の行事も多く、栄養委員さんとのカレー作りや芋掘り、高齢者の方との交流会やバス遠足など、子どもたちは心を弾ませながら、地域の人たちと心を通わせたり自分の目標や興味に応じた挑戦を楽しんだりすることができています。また生活発表会へ向けて日々の保育では、声を合わせて歌ったり、曲に合わせて踊ったり、劇遊びをしたりすることを友達と一緒に楽しんでいます。自分の力を発揮できることの喜びや達成感を味わえることを目標にし、一人一人の成長が感じられる発表会となるように進めてまいりたいと思います。

日中と朝夕の気温差が大きく、体調を崩しやすい季節です。こまめな手洗いうがいや規則正しい生活を心掛け、元気に過ごせるようにしていきましょう。



～11月の予定～

- 1日(金) 安全指導
- 14日(木) 午前保育、引き渡し訓練
- 15日(金) 生活発表会
- 19日(火) 身体計測
- 20日(水) 消防写生大会
- 21日(木) 誕生日会
- 26日(火) 芋煮会(御北栄養委員さん来園)
- 27日(水) 避難訓練
- 29日(金) 外国語遊び



「バス遠足」町のバスに乗せていただき、虹色広場とキッズパークへ園外保育に行きました。秋の自然の中で体をたくさん動かして遊んだり、自分のしたい遊びをじっくり楽しむことができました。

～12月の予定～

- 6日(金) 外国語遊び
- 10日(火) 絵本読み聞かせ(御北愛育委員さん来園) 身体計測
- 12日(木) やすらぎ事業所交流会(3上)
- 13日(金) 外国語遊び
- 20日(金) クリスマス会
- 24日(火) 2学期終業式
- 27日(金) 保育納め



お知らせとお願い

○12月16日～19日に個別懇談を行います。11月下旬に日時の希望調査票を配布致しますので、日程の調整をお願いいたします。

○10月31日に3名の学校評議員さんに来園いただき、保育の見学や園の取り組みをお話させて頂きました。どの評議員さんからも「子どもたち一人一人の個性が受け止められながら、温かい保育を行うことができる。」「子どもも大人も笑顔が溢れている」など、温かいお言葉をたくさんいただくことができました。

「0歳児」10月より入園したにかくん。初めての園生活ですが、少しずつ慣れてにこにこ笑顔で過ごしています。ハイハイが早くなり、廊下やホールに行ってみたり、いろんなクラスのお部屋に行ってみたりと探索活動を思い切り楽しんでいます。



「1歳児」遠足でキッズパークに行ったり、芋ほりに行ったり行事にもたくさん参加しています。キッズパークでは、ボールプールや乗り物などこども園にはないおもちゃでたくさん遊ぶことができました。芋ほりでは、大きなさつまいもを見たり触ったりして大興奮な子ども達でした。



「2歳児」元気いっぱい外で遊ぶたんぼ組さん。徐々に友達と一緒に遊ぶ姿が見られるようになり、「〇〇しよー」「いいよー」と声を掛け合う姿も見られてきました！最近警察ごっこをして遊ぶことが好きなようでとてもかっこよく敬礼をして園庭を走り回っています♪



「3歳児」戸外で活動しやすい気温になってきて、オオカミとブタの鬼ごっこを引き続き楽しんでいます。最近では、先生や友達と追いかけるだけでなく、ブタになって仲間を助けに行こうと頑張ったり、オオカミになって後ろからそっと近づいて先生をタッチしたりと、それぞれの役割の楽しさを見つけて遊ぶ姿が見られるようになってきました！



「4歳児」みんなで劇遊びに必要な大きな芋を作ったり、「これがしたい」「これならできそう」と自分の好きなことやできるようになったことを劇遊びに取り入れたりしています。やりたいことやお家の人に見せたいことはたくさんありますが、人前で演じることは大人でもドキドキします。何か一つでも自分の楽しみを見つけ、喜んで取り組める発表会になればと思っています。



「5歳児」ふたばこども園、1年生との芋ほり交流を予定していましたが、雨天により、ふたばこども園とは遊びの交流、1年生とは日を改め芋ほりを行いました。同年齢同士で遊ぶ楽しさや面白さ、1年生と協力する楽しさを感じながら、短い時間でしたが楽しい交流ができました。



「カボチャのお化け作り」“円城かぼちゃ隊”の皆様から頂いたカボチャの色々な形や色に面白さを感じながら、自分の考えた世界に一つのお化け作りを楽しむことができました。



「新山サロン交流会」歌やダンスを披露したり、肩たたきをさせていただいたりすることができました。どんな姿でも温かく受け止めて下さる皆様の応援や励ましは、子どもたちの自信に繋がりました。